

Es el primer encuentro de esta legislatura.

## **EL CENTRO CÍVICO EL MOLINO ACOGE UN NUEVO DESAYUNO DEL ALCALDE CON LOS VECINOS**

**Vva. de la Cañada, 23 de sept.2015.-** El alcalde, Luis Partida, ha mantenido esta mañana un nuevo encuentro con un grupo de vecinos en el marco de los denominados [“Desayunos del alcalde con los vecinos”](#). En la reunión han estado presentes también el teniente de alcalde, Enrique Serrano, y la concejala de Seguridad y Atención al Ciudadano, Julia Tortosa. Los participantes, vecinos residentes en distintos puntos del municipio, han ido exponiendo durante el encuentro cuestiones y sugerencias sobre distintos temas, entre otros, el programa de becas para empadronados en la Universidad Alfonso X el Sabio, la seguridad ciudadana, la limpieza viaria, la ampliación de aceras en el casco urbano o la tenencia de animales domésticos.

Este ha sido el primer “Desayuno del alcalde con los vecinos” de esta legislatura. La iniciativa, puesta en marcha, hace más de una década tiene como objetivo acercar la administración local al ciudadano. “Ha sido, como siempre, un encuentro muy enriquecedor en el que los vecinos han participado de forma muy activa, algo que les agradezco porque su opinión nos importa y mucho”, explica el regidor.

### **Cómo participar**

En los “Desayunos del alcalde con los vecinos” participan 9 personas: 6 de ellas son elegidas al azar mediante un sistema informático, las otras 3 solicitan expresamente asistir al encuentro. Las personas interesadas en participar pueden solicitarlo enviando un correo electrónico a la siguiente dirección: [alcaldia@ayto-villacanada.es](mailto:alcaldia@ayto-villacanada.es) o llamando al teléfono 91 811 73 00.